



Engagement für die Region

Licher unterstützt zahlreiche ökologische, soziale und kulturelle Projekte und fördert den Spitzensport in der hessischen Heimat

Als regionale Qualitätsbrauerei engagiert sich Licher auf vielfältige Weise in und für die hessische Heimat. Diese Haltung entspringt einerseits der tiefen Verbundenheit mit der Region, andererseits dem Bewusstsein, als Unternehmen immer auch gesellschaftliche Verantwortung zu tragen. Die Engagements erstrecken sich über unterschiedliche Bereiche, sind aber immer von drei gemeinsamen Grundsätzen geleitet: Partnerschaftlichkeit, Kontinuität und Weiterentwicklung. Denn nur unter diesen Voraussetzungen ist es aus Sicht der Brauerei möglich, das Sponsoring zum gemeinsamen Nutzen zu gestalten.

Ein Schwerpunkt des gesellschaftlichen Engagements liegt im Sport. Seit 1996 setzt die Brauerei gezielt auf hessischen Spitzensport, unter anderem bei der HSG Wetzlar (Handball) und den Gießen 46ers (Basketball). Ebenso langfristig engagiert sich die Brauerei bei verschiedenen sozialen Projekten, etwa der Tour der Hoffnung. Erstmals hat Licher diese Benefiz-Radsportveranstaltung zugunsten krebskranker Kinder 1993 unterstützt. Verschiedene Sponsorings im Kultursektor, beispielsweise bei den Hessianen, dem Gießener Kultursommer und den Licher Wiesnfesten, tragen ebenfalls dazu bei, den Menschen in der Region ein vielfältiges Angebot zu ermöglichen.